



MEDIAPILOTE À SAUMUR

L'agence de conseil en communication choletaise Mediapilote (140 collaborateurs, 18 implantations) a ouvert le 19 septembre une nouvelle agence à Saumur afin de mailler davantage le département et « *apporter plus de réactivité et de proximité* ». Le recrutement d'une équipe conseil locale est envisagé dans les prochains mois.

Envoyez vos informations économiques à fabien.leduc@courrier-ouest.com.

Le Courrier de l'Ouest – Lundi 30 septembre 2019



NOUVELLE SAISON,
**NOUVEAU
REBOND!**
#CBFAMILY



SOLIDARITE